

# Gemeinsam Gutes tun!

## Die maxit Weihnachtsaktion

Wir sagen Danke!



**maxit** süd

Franken Maxit Mauermörtel  
GmbH & Co.

Lenkersheimer Straße 8  
D-90431 Nürnberg  
Telefon: 0911/321688 - 0

[www.maxit.de](http://www.maxit.de)

bauen ist **maxit**<sup>®</sup>

## Standort Nürnberg

# Mit Spenden Gutes tun...

... und anderen Freude schenken.

### 500 € für die Ökumenische Nachbarschaftshilfe

Die Nachbarschaftshilfe ist ein ökumenischer Arbeitskreis der katholischen und evangelischen Pfarrgemeinde Postbauer-Heng und des evangelischen Diakonievereins Oberferrieden – Postbauer-Heng e.V. Jeden Samstag zwischen 16:15 und 16:45 Uhr werden kostenlose Abgaben von Lebensmitteln im katholischen Pfarrheim der Kirche St. Elisabeth an Personen, die mit wenig Geld auskommen müssen, verteilt. Aber auch die Betreuung von Kranken, wenn keine fachliche Hilfe zur Verfügung steht, oder die Betreuung von Kindern steht hier im Mittelpunkt. Der Spendenscheck wurde an Frau Cornelia Pröbster durch Herrn Maximilian Graf übergeben.



### 500 € für „Der Straßenkreuzer e.V. Nürnberg“

Der Straßenkreuzer e.V. will Menschen in sozialer Not helfen, sich selbst zu helfen – nicht nur mit dem Verkauf des gleichnamigen Straßenmagazins. Seit 1994 gibt der Verein eine gleichnamige Zeitschrift heraus, die arme, erwerbslose und obdachlose Menschen verkaufen. Der Verein unterhält aber noch weitere Bildungs-, Arbeits- und Kommunikationsangebote. Alle Projekte sollen neue Perspektiven bieten und den Wiedereinstieg in ein soziales Leben erleichtern. Menschen kommen miteinander ins Gespräch, die sonst kaum Kontakt hätten. Vorurteile schwinden, das Verständnis für unterschiedliche Lebenslagen wächst. Der Spendenscheck in Höhe von 500 € wurde an Herrn Axel Ludwig (Sozialpädagoge) und Herrn Steve Zeuner (Verkäufersprecher) durch Herrn Patrick Hartung überreicht.

### 500 € für die Elterninitiative Regenbogen, Würzburg

Sorgen und Ängste in den Familien von krebs- und tumorkranken Kindern bestimmen für lange Zeit den Alltag. Viele Betroffene suchen den Kontakt untereinander. Daher wurde 1983 eine Selbsthilfegruppe gegründet, aus der ein Jahr später ein gemeinnütziger Verein entstand: Elterninitiative Regenbogen für leukämie- und tumorkranke Kinder Würzburg e.V. Es sind betroffene Familien, die ehrenamtlich arbeiten und es sich zur Aufgabe gemacht haben, die Familien, die mit ihren Kindern den Weg durch die Krankheit gehen müssen, zu begleiten. Sie setzen sich dafür ein, dass die krebskranken Kinder geheilt werden und seelisch keinen Schaden nehmen. Ganz nach dem Motto: „Die Diagnosen können wir nicht ändern, aber das gesamte Umfeld positiv beeinflussen.“ Der Spendenscheck in Höhe von 500 € wurde an Frau Monika Demmich durch Herrn Ralf Zimmermann übergeben.



### 1.000 € gehen an die Barmherzigen Brüder, Gremsdorf

Die Langzeiteinrichtung Barmherzige Brüder bietet rund 330 Plätze am Standort in Gremsdorf zur Eingliederung, Förderung und Assistenz von erwachsenen Menschen mit geistiger, seelischer und/oder mehrfacher Behinderung. Die Spende wird nun dazu beitragen, den Herzenswunsch einer neuen Schaukelanlage mit Vogelnest für die Einrichtung zu erfüllen, welche in der Nähe der neuen Förderstätte aufgestellt werden soll. Die Übergabe des Spendenschecks über 1.000 € erfolgte an die Haus- und Dienstgemeinschaft der Barmherzigen Brüder Region Mittelfranken, vertreten durch die Geschäftsführerin Frau Ute Häußler durch Herrn Hartmut Lange.